

Der Förderverein - Freundeskreis e.V. Bericht 2023/ 2024

Liebe Leserin, lieber Leser,

Der Freundeskreis Christoph-Scheiner-Gymnasium Ingolstadt e.V. wurde 1985 für Schüler*innen, Eltern, Lehrkräfte und Ehemalige gegründet, um „die Freunde der Schule durch ein geistiges und geselliges Band zusammenzufassen“.

Unter diesem Motto fördern wir seit 39 Jahren Schüler*innen und Schulprojekte, beteiligen uns an Schulveranstaltungen und organisieren Events, um Kontakte zwischen den Generationen zu knüpfen und somit Aktive und Ehemalige zusammenzubringen.

Im Folgenden ein Auszug aus unseren Veranstaltungen seit dem Redaktionsschluss für den Jahresbericht 2022/2023:

- 20.05.2023: 14. Scheinercup – Golfturnier mit 20 Teilnehmern, darunter vier Schüler auf Zieglers Golfplatz in Neuburg-Heinrichsheim



Teilnehmer 14. Scheinercup

Fotos: Werner Kundmüller

- 01.07.2023: XL-Treffen der „3er“-Jahrgänge ab 1953 und dazu die Jahrgänge 1998 und 2018; 240 Ehemalige Absolventinnen und Absolventen feierten ihr Jubiläum mit ihren ehemaligen Lehrkräften.



Vorbereitungen zum XL-Treffen 2023



Fotos: Freundeskreis

- 19.07.2023: Beim 38. Gründungstammtisch trafen sich rund 20 Fördermitglieder im Biergarten des Gasthauses Daniel zum geselligen Austausch.
- 17.10.2023: ordentliche Mitgliederversammlung gemäß Satzung
- 03.12.2023: Mitgliederfahrt zum Weihnachtsmarkt in Bad Hindelang mit Besuch der Weihnachtssoper „Stille Nacht“
- 12.12.2023: Traditioneller Empfang nach dem Weihnachtskonzert; Wir haben uns sehr über ca. 100 Schüler*innen, Eltern, Lehrkräfte und Ehemalige gefreut, die den Abend bei Kinderpunsch, Glühwein und Weihnachtsgebäck in der Pausenhalle ausklingen haben lassen.
- 19.04.2024: Wir waren am Scheinertag vertreten.
- 25.04.2024: Abihäppchen! – Wir drücken 110 Abiturientinnen und Abiturienten die Daumen und stellen Nervennahrung zur Verfügung.
- 20.06.2024 (in Planung): Der 15. Scheinercup wird zum ersten Mal als Beachvolleyballturnier in Kooperation mit der Ludovicia Ingolstadt e.V. ausgetragen. Bei Redaktionsschluss waren die Einladungen verschickt, aber noch keine Anmeldungen eingegangen. Wir hoffen auf eine zahlreiche Teilnahme aktiver Schüler*innen!
- 29.06.2024 (in Planung): XL-Treffen der „4er“-Jahrgängen ab 1954 und dazu die Jahrgänge 1959, 1969, 1999 und 2019. 4 Wochen vor der Veranstaltung wurde bei den Anmeldungen die „200“ geknackt! Bleibt zu hoffen, dass unser Antrag auf schönes Wetter bei Petrus Gehör findet.
- 19.07.2024 (in Planung): 39. Gründungstammtisch

Alljährlich zeichnen wir mit der Schulleitung und dem Elternbeirat besonders engagierte, interessierte oder durch herausragende Leistungen glänzende Schüler*innen der Klassen 5 – 11 mit dem „starken Scheiner“ und die Abiturient*innen mit dem „Scheiner“ aus.

Im vergangenen Schuljahr haben wir die Fachschaft Französisch durch die Finanzierung des Theaterpädagogen unterstützt, die Kosten des Einführungsvortrags für die neue Wissenschaftswoche übernommen, die Belohnungsfahrt für Begabte mitfinanziert und gegen personelle Unterstützung beim XL-Treffen die Abiturkasse aufgefüllt.

Für all die oben aufgeführten Aktivitäten möchte ich mich bei unseren Fördermitgliedern, den Mitgliedern des (erweiterten) Vorstands, bei der Schulleitung, den Lehrkräften, Schüler*innen, dem Sekretariat, sowie den Hausmeistern, die uns bei unseren Veranstaltungen immer tatkräftig unterstützen, und unseren Sponsoren bedanken. Mein besonderer Dank gilt auch Frau Birgit Schlagbauer, die nicht nur die Kontakte im Rahmen des XL-Treffens sowie den gesamten Postverkehr betreut.

Leider haben uns auch in diesem Schuljahr Nachrichten erreicht, dass vier langjährige Fördermitglieder, darunter auch zwei ehemalige Lehrkräfte unserer Schule, verstorben sind. Zunächst waren wir Ende Juli 2023 sehr betroffen als wir erfahren haben, dass ein Jubilar des XL-Treffens der „3er“ Jahrgänge nur vier Wochen nach dem Treffen plötzlich verstorben ist.

Ebenfalls erschütterte uns die Nachricht zum Tod des „guten Geistes“ unseres Scheiners Andreas Haid zutiefst, zumal er uns noch bei den Vorbereitungen zum Weihnachtsempfang unterstützte. Wir werden ihn und unsere verstorbenen Mitglieder in guter Erinnerung behalten!

Zu unserer Freude konnten wir aber auch sieben neue Mitglieder willkommen heißen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns über einen Erstkontakt per Mail an freundeskreis@csg.in.de.

Wir freuen uns auf Sie, Ihre Ideen und Unterstützung zu Themen wie Organisation von Veranstaltungen, Erstellen von Mitgliederinformationen (z.B. Newsletter), Vereinsentwicklung (z.B. Mitgliederbefragungen, Benefits für Mitglieder), Förderung von Schüler- und Schulprojekten, Berufs- und Studienwahl für Schüler*innen der Oberstufe und vieles mehr.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben einen schönen Sommer, erholsame Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr und freue mich auf ein Kennenlernen oder Wiedersehen bei einer unserer Veranstaltungen!

Marion Six, Vorsitzende

Mai 2024